

Fecha 04.07.2023	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

Desconocen si hay o no modificadas

Debido a que previamente se trajo maíz de Estados Unidos y Sudáfrica, donde sí se genera el producto genéticamente modificado, es difícil para los especialistas saber si en las tortillerías del país se está usando este grano o no en los diversos productos.

Blanca Estela Mejía, presidenta de la Red de Maíz, reveló que las tortillerías no consumen el maíz directamente. "Son los molinos de nixtamal. Como Tortillería no podemos saber si la harina o masa que nos están vendiendo tiene transgénico. El molinero tampoco puede saberlo".

Destacó que las que sí pueden saberlo son las comercializadoras como Cargill y las harineras de la talla de Gruma o Minsa.

